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新年をどのように過ごされましたか？
お孫さんと賑やかに、夫婦でのんびりと、
テレビを見ながらおひとりでお雑煮などなど
ワンハートの皆様のそれぞれのご家庭で
色々なお正月風景があった事でしょう。

ともあれ今年も健やかに穏やかに過ごして
いけたら何より嬉しいですね。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。
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ねずみ年の人にとって、２０２０年は光り輝く年となりそうです。仕事などでは
何かと注目され際立った成果をあげるでしょう。
もともと財運があるねずみ年ですが２０２０年はお金がザクザクと
増えていく可能性大。

村上様

その後、いかがでしょうか？
無事年内のベルコンサート終了しました。
今日は久留島さんも復活され、村上さんが、
いらっしゃらない穴をみんなで埋めてくださり
、なんとか無事終えられました。
今日の送迎車は大きく、そのことを知らなかっ
たので、行きはタクシーを一台たのみましたが、帰りは送迎車に7人乗せて
もらって、わたしの車が、私含めて3人で帰りました。

13:35全員会場に揃う
机5、小机1（後から追加してもらった）椅子1お客様 約20名 ほとんど女性
14:00開演
12月の予定曲（45分）をやってから、始めに戻って、ベルと歌で、虫の声、松ぼっくり、とんぼのめがね、
むらまつり、学生時代。
そのあと、キーボードと歌で、青い山脈、星影のワルツ。
さいご、久留島さんの歌で、もう一度、
花笠音頭。（60分）
15:00
アンコールに、久留島さん再登場で、みんなでエンヤートットやってもらいながら、さいたろうぶし。
15:05終演
15:30退館

こんな感じでした。
またお願いします、と一応言われました??

ムーミン
クリスマスコンサート

おしどり

海老名図書館子供たちとベル演奏と体験会

１０月６日（日）海老名3館フェス（文化会館、福祉会館、中央公民館の年に一度の祭り）が開催され
会場の図書館キッズライブラリーで綾瀬ベルEのメンバーより8名が「ベル演奏と体験」を
行いました。本に囲まれた会場は、靴を脱いで座れるフロアーで距離がとても近く、２，３才の
ちびっ子から低学年の子供たちと保護者で一杯になりました。準備の段階から子供たちは
カゴの中に入っているベルを覗き込んだり、話しかけてきたりと興味津々。人懐っこい笑顔に
演奏する私たちもほっこり気持ちもほぐれました。
　コンサートが始まるまでは、手遊びなどをしてすっかりリラックスモードへ。
いよいよベルの演奏「ミッキーマーチ」からスタートです。演奏に合わせて歌ったり、「この歌
知ってるよ！！」など楽しいやりとりも。「パプリカ」では楽しく踊る姿も見られました。
トーン演奏の時は会場がザワザワしていましたが、音色を聴いた保護者の方たちからは
「とっても良かった」の声が聞けました。そして演奏後ベルとトーンチャイムの体験です。
子供たちは待ちに待ったベルを持ち、それぞれが音を楽しみ嬉しそうに演奏していました。

また　トーンチャイムでは教えて貰った胸にあてて音を止める方法が面白かったのか1音ずつ止めて
いる子もいて、行動に目が離せませんでした。

小学生の男の子からは「これはどうなっているの？」と質問され
「長さや太さによって音が変わるんだよ」と答えると「ヘエーそうなんだ」
とにっこり納得した様子。
コンサートの最後は大人気の「パプリカ」をもう一度。大いに盛り上がり
ました。私たちにとっても楽しいアッという間の60分でした。
今回は会場の関係で綾瀬ベルEメンバー全員の参加ではありませんでしたが
また　このような楽しいイベントに全員で参加する機会があれば良いなあ
と思いました。　　　（綾瀬ベル　吹越真佐美）

（瀬崎先生から村上さんに送信されたメールです）

コンサートも無事終了しほっと一息

パプリカでは踊る子歌う子で盛り上がり

今年もどうぞ宜しくお願いいたします。


